



# 春 夢はビッグプロジェクト!!

ひたむきにひたすらに

埼玉県議会議員

## 高橋まさお

- 新たな日本の価値⑥
- 地域活動から
- 夢建築家 高橋政雄展
- 号外 高橋政雄の提案が実る

高橋政雄 県政活動事務所  
さいたま市緑区中尾270 048-873-4369  
http://www.marchan.jp ブログ毎日更新  
政務活動資料

地域通信

平成30年春号 (VOL. 216)

365日まーちゃん



閑散とした町が多い中、夜遅くまで賑わう「渋谷の町」

新たな日本の価値⑥

私達日本の社会構造が、  
すごく変化してきている。  
物を買う時、注文する時、  
消費者・注文者から生産者  
までの距離が近くなった。  
だいたい前から流通におい  
て中間問屋や各種代理店な  
どが少なくなってきた。  
が、減少が加速している。  
中間業者がなくなって、直接  
廉価な取引ができることは  
一面良いことに映る。

だが、直接や近い形での取引上トラブルが多  
く出てきている。取引での素人、また仲介人の  
アルバイト化、正に専門知識ある熟練人の関り  
が少なくなっているのだ。結果として、未熟な  
取引対応により消費者被害が多発している。  
また、人の手を省く機械化・コンピューター  
化も、過ぎれば皮肉なことにも人の仕事を奪う。  
さらに、創業して幾年かの若い組織や若年経  
営者による巨額取引の会社が見受けられるよう  
になって驚いている。それらが全て悪いとは言  
わないが、たびたび巨額取引事故を起こしては  
世間を騒がせてもいる。



バレンタインチョコレート売り場の賑わい「都内百貨店」

中間省略・人員削減・機  
械化・未体験有能者の経営  
失敗等々。  
社会の態様は、時代と共  
に様々変化するが、最近の  
それは明治の開国なみかも  
しれない。だからこそ、安  
定した新たな社会価値を作  
らなくてはならない。(続く)

県議会議員  
高橋政雄



子ども達の職場体験学習「会社・事務所」

活動から

地域

あいさつ回り「美園」



初詣  
「氷川女体神社 / 三室」



初詣  
「大北神社 / 東浦和」

地域第一

高橋まさおは身軽に地域を歩く。身近な人、身近な  
所、身近な事が大切なのである。  
世界の事、社会の事も大事だが、まずは  
家族、ご近所、地域、社会…となるのである。

東に西に 南に北に

汗を流す

消防出初式・・・谷田分団  
消防車庫の建て替え「原山・太田窪」



視察 東京環七地下トンネル調節池

「365日まーちゃん」これからも汗を流して飛び回る。



# 木遣い人 高橋政雄

## 建築家 (一級建築士)

― 神社の設計・監修をして ―

階段を登り、赤い鳥居をくぐって、大北稻荷神社社殿の前に立った。その覆家は永年の風雨にさらされて朽ち果てようとしていた。覆家内の400年近くになる本殿をじっと観る。その質実な造りと共に優美な姿に感動した。本殿遷宮と覆家建て替えの設計・監修を2年前に依頼された時の第一印象である。この神社400年の歴史の重みとこの後の400年を思う時に、この仕事の建築家としての責任を強く感じた。完全なる伝統踏襲の神社建築とするか、新たな神社の形を求めめるか。私は迷いもなく後者の新たな神社建築の挑戦を選択したのだ。私は、建て替える社殿は長い年月に耐えられるものにならなければならぬ。天然石を使つての各部材への防腐、耐震格子採用の構造。そして構造・仕上材等の劣化防止は大事だが、何よりも重要なのは意匠(デザイン)・主張である。



今、竣工にあたり神官の祝詞を聞きながら、この2年間の仕事の全てが蘇る。この仕事を任せて頂いた事に感謝、そして上手に設計・監修が出来た事に喜びを感じている自分が、この竣工式の席に居る。  
〈平成29年12月 竣工式にて〉



**高橋政雄展** 会場: 県政調査事務所 併設  
展示テーマ 神社の扉の向こうに **夢**が見える

※常設展示しています。  
展示 県政事務所の開業日 (日・祝・木曜日休日)

**号外**

### 高橋政雄の提案・要望が実現に！ …ひとつひとつ確実に実績を！

●大門上調節池の底面利用・周辺整備「緑区美園」  
議員になって以来、提案・要望を続けてきた埼玉スタジアム南隣接の「大門上調節池」底面の普段使いが実現することになりました。遊歩道など周辺整備と共に、具体的な協議が始まりました。…今、具体的に意見提案をしています。

●順天堂大学附属病院・大学院の建設「緑区美園」  
いよいよ土地の買収が進み、建設が始まろうとしています。この病院は、私たち自民党県議団が国と交渉を重ね、誘致に成功したものです。ベット数が800床という埼玉県(緑区)にとって医療の最大拠点病院となります。

●総合教育センター跡地活用「緑区三室」  
地元の皆様と共に防災公園等の整備を県と市に要望して参りました。今般、県が解体工事を、市が調査費を計上となりました。跡地の有効利用実現が進みました。



大門上調節池に立つ  
その先には、  
学校用地・順天堂病院用地



埼玉県議会議員  
**高橋まさお**  
**県政110番**  
事務所 さいたま市緑区中尾270  
お気軽にご相談ください

